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Esta semana se han iniciado por el procedimiento de Urgencia
las obras de las futuras Urgencias

La consellera Geli ratifica el cierre
de Policlinica

ROBERTO GIMENEZ

La
consellera de salud, Mari

na Geli. ha afirmado en su

visita a Granollers del pasado
viemes que el cierre de Poli-
clinica a partir del 7 de julio

es "La unica solucion para que, en el

futuro, pueda haber actividad asisten
cia!". Geli reitero que la decision
del departamento es "firme" y afia
dio que el Servicio Catalan de la
Salud desconfia de la Fundacion

por "sugestianysu inqobemaoilidad"
que han llevado al Departamento
de Salud a intervenir antes que
Hacienda y la Seguridad Social eje
cuten la deuda que ha Ilevado a la
sociedad a tener embargado el edi
ficio de la calle Girona. explico la
conse!lera ante las preguntas de los

periodistas.
Asimismo, Geli dijo que com

prende la incertidurnbre de los tra

bajadores. pero a la vez se defendio
sefialando que "la incertidumbre no

La ha creado el departamento" y afia
dio que la Conselleria de Salud y el

Ayuntamiento estudiaran los casos

"individualmenie".
Marina Geli estuvo en Grano

!lers pero no tuvo ningun contacto

con los actuales responsables de
Policlinica, pese a que hace cuatro

semanas Ie solicitaron por carta

una entrevista. No hay fecha para
ese encuentro. aunque la conse!le
ra reconocio que tenia pendiente
ese encuentro pero sin deterrninar
la fecha ...

EL SERVICIO DE URGENCIAS

Lo cierto es que no hace falta

que la conse!lera 10 ratifique para
darse cuenta de que la rna quina
institucional se puso en marcha el
mismo 5 de abril en el que se firma
la resoludon de resdsion del con

venio entre CatSalut y Policlinica.
Desde ese mismo dia en que el

Hospital acepto la peticion de ab
sorber la actividad sanitaria que ve

nia realizando Policlinica la opera
cion no ha dejado de avanzar. El
compromiso es que el nuevo servi
cio de Urgencias que se abrira el 7
de julio en la planta baja del edifi
cio del AISS, antigua sede de la Po
lida Local, tenga seis dispensarios 0

boxes, mas un septimo mejor equi
pado. La filosofia de estas Urgen
cias seria simplemente la de equi
pararlas a las actuales urgencias de
Policlinica. Desde que atendiendo
el Plan de Viabilidad se cerro la

planta de medicina intema derivan
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EI miercoles empezo el troslado de los dos servicios que estaban operativos en 10 planta baia.

las urgencias susceptibles de ingre
so al Hospital, quedandose unica
mente con las patologias de baja
complejidad y que necesitan poca

tecnologia, Estas urgencias conta

ran con un equipo de radiologia
convencional y un pequefio labo
ratorio para primeros auxilios. Es

tas Urgencias seran atendidas por
un equipo de dos 0 tres medicos,
segun las horas del rna, mas otro

de guardia por la noche. A este

personal se Ie afiadiran tres enfer
meras. (Del Hospital 0 de Policlini
ca? Le preguntabamos a Jose Luis

Simon, director medico del Hospi
tal y nos contestaba asf: "todos se

ran del Hospital con independencia
de que su procedencia anterior sea

de Policllinica", dando a entender

que a partir del 7 de julio cuando
este dispositivo entre en funciona
miento no habra distingos entre

uno y otro personal.
No se aspira en esta primera fase

operativa a mejorar el sistema asis

tencial que dan las urgencias de
Policlinica, sino a mantener el mis

mo nivel, tanto por 10 que respecta
al mimero de visitas (treinta mil

personas se atendieron el ultimo
afio en Policlinica y otras 93 mil en

el Hospital General) como al tipo
de patologia a tratar: medicina ge
neral y traumatologfa.

Esta semana se ha remitido al
Servei Catala de la Salut el plan
funcional y ayer jueves empezaron
las obras que tienen que estar aca

badas el 6 de julio. Para ella el Hos-

Los servicios del AISS

P ese a que el edificio de la AISS esta infrau
tilizado. la planta baja que ocupara provi
sionalmente las Urgencias carnbiara de

usos. En la actualidad, en esa planta se realiza
ban dos tipos de actividades: Centro de Dia de
Salut Mental y Club Billar Granollers. Respec
to al Centro de Dia de Salut Mental esta rnis
rna semana han empezado las mudanzas. La
sede de este servicio para enfermos mentales
sera el Centro de Dia Sant Jordi, delante del

Hospital, al que no se accedera por la puerta a

pie de carretera de Cardedeu. sino por la puer
ta de la fachada posterior de la calle Alexandre

Fleming ya que se trata de un rnismo edificio
pero con la distribuci6n interior separada.

EI otro servicio que debe buscar nuevo

acomodo es el Club de Billar de Granollers.
En este caso su futura sede sera las instalacio-

nes del Club de Basquet Granollers de la calle
Girona. Pese a que el pabellon este en el ter
mino municipal de Les Franqueses, no se le
ha pedido permiso al ayuntamiento vecino

pues la gestion y el mantenimiento de ese

pabellon dependen del Ayuntamiento de
Granollers. Se da la casualidad que el Club de
Billar ya ha acabado la temporada. El com

promiso adquirido por el Ayuntamiento es

que a finales del mes de junio el Club pueda
reanudar su actividad social en las nuevas

instalaciones. EI gerente del Ayuntamiento,
el ingeniero Ricard Ros nos informaba que
entre esta y la proxima semana la planta lo
cal estara despejada para que se puedan ini
ciar los trabajos de adaptacion de la planta
como servicio provisional de Urgencias para
los proximos dos/tres afios.

CAMPANA INFORMATIVA

La prevision es la de lanzar una

campafia inforrnativa a finales
del mes de junio, con dos se

manas de anteladon a la pues
ta en marcha del servicio. para
dar a conocer estas Urgencias
trasladadas ahora a la Av. del
Pare. El plan operative calcula
que esta provisionalidad del
servicio de Urgencias dure un

periodo de entre dos y tres

afios. Este es el tiempo calcula
do para conseguir la transfe
rencia de la propiedad del in
mueble de la calle Girona al
Servei Catala de la Salut para
ser finalmente gestionado di
rectamente por el Hospital Ge
neral de Granollers. Estos dos °

tres afios es el periodo necesa

rio para negociar con Hacienda

y la Seguridad Social las condi
ciones para sacar a concurso el

edificio, un concurso teorica
mente abierto a todas las em

presas, piiblicas 0 privadas, in

teresadas en el equipamiento,
pero que como avanzo el pro
pio alcalde el dia en que se

anundo la resdsion del conve

nio se haria a la medida ajusta
da para que CatSalut 10 ad

quiera. Una vez hecho esto la
administracion sanitaria ha

prometido invertir en el edifi

do. ya que esta es una de las
causas oficiales de la rescision
del convenio con Policlinica: el
mal estado del edificio.

pital ha contratado a una empresa
de Barcelona, tras pedir el presu
puesto a-tres empresas, en el que
ha valorado el compromiso de te

ner acabada las obras el 6 de julio.
La obras, pues, se han iniciado par
el tramite de urgencias.
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